

Depuis la rentrée de Janvier, pendant les rituels du matin, nous travaillons sur :

- l'énumération des éléments d'une collection et
- la mémorisation du plus grand nombre d'objets possibles d'une collection.

A partir de la chanson : « Loup y es-tu ? » que nous avons appris en classe ainsi que le livre « Je m'habille et je te croque » de Bénédicte Quettier, les enfants doivent retrouver tous les vêtements du loup cachés dans une valise.

Dans un 2^{ème} temps, ils sont amenés à les nommer dans l'ordre où le loup les enfile.

De plus, les noms de ces vêtements sont également appris en russe le vendredi après-midi.

